
Monswiller, le 6 décembre 2023 
 
 

Rapport moral du Président à l’A.G. du 6 décembre 2023 à 16h30 
À la Brasserie des Châteaux 18 rue des Rustauds, 67700 Monswiller 

 
 
Par M. BRESSO Pascal, Président 
relatif à l’exercice clos le 30 juin 2023 
 
Chers membres et adhérents, 
 
Quel plaisir de se retrouver une nouvelle fois ensemble pour tenir notre assemblée générale 
annuelle 
Nous avons parcouru un grand chemin depuis un an, grâce à vous. 
Votre soutien et votre confiance nous ont permis encore une fois de continuer à évoluer. 
 
Et c’est indispensable totalement indispensable ! En effet, notre engagement a porté ses fruits 
et aujourd'hui nous sommes totalement reconnus comme l'un des 2 acteurs majeurs du passif 
dans notre pays. 
Cela a d’abord été en début d’année, cet appel du FEDER qui nous a permis de participer à la 
validation des projets passifs pour lesquels les subventions sont versées au niveau régional. 
 
Ensuite c'est cette invitation à réaliser une conférence en région nouvelle Aquitaine sur le 
passif. 
 
Dans les 2 cas et lorsque nous avons échangé avec la région Grand Est et le département de 
la Corrèze, c'est notre sérieux, notre positionnement, notre éthique ainsi que notre 
engagement qui sont reconnus. C'est pour cela que ces organismes ont fait appel à nous.  
 
Que dire de nos antennes régionales et de l'engagement de nos membres notamment cette 
année dans le Haut Doubs, comme l'a prouvé la réussite exceptionnelle de nos Journées Pros 
2023. 
 
C’est également le dialogue que nous avons aujourd'hui avec la maison du passif, en toute 
amitié et bienveillance, qui devrait nous permettre à terme de mener des actions communes 
pour faire avancer le passif en France. 
 
Nos participations à plusieurs salons comme nous l'avons rappelé dans notre rapport d'activité 
participe également à cette reconnaissance. 
 
Au-delà de ça, cette année est celle d'une professionnalisation indispensable.  
En effet, il nous faut aujourd'hui être irréprochable et faire face à toute action de personnes 
et d’entités, qui veulent profiter de notre image, à leur profit sans s'assurer de la qualité de 
leur réalisation. Nous ne devons pas être caution de tels agissements. 
 
C'est pour cela que nous avons complété et remis à plat nos protocoles de certification. 



C'est pour cela que nous différencions parfaitement la labellisation de la certification. 
 
Notre positionnement dans un secteur porteur, niche de qualité est un avantage certain qui 
nous permet de jouer notre carte dans le secteur de la construction de qualité. 
 
La RE 2020 est toujours dans le même esprit, obligation de moyens sans obligation de résultats 
et des dossiers d’études thermiques réglementaires de plus en plus lourds et couteux. 
 
Nous avons cette année avancé dans la différenciation de nos certifications, dans l’esprit de 
nos critères et exigences, le vrai passif chauffé sur l’air neuf sans artifices et dans le même 
esprit la rénovation avec garantie de résultats. 
 
Nous avons déposé nos marques de certifications 

• Fédépassif 
• Fédépassif Réno 

 
Je vous remercie vivement de votre présence. Par votre nombre, vous témoignez de l’intérêt 
que vous portez à nos activités et au développement de la Construction Passive et de la 
Fédération. 
 
Je vous rappelle que l’association, fondée le 4 mai 2012, se compose :  

- Des membres fondateurs administrateurs au nombre de 7, seules habilités à prendre 
des décisions selon l’article 6 des statuts, 

- De membres adhérents assujettis à une cotisation, avec une voix consultative, 
- De membres bienfaiteurs apportant un soutien financier, leur voix n’étant également 

que consultative. 
 
De toute notre équipe et particulièrement nos chargées de communication qui veille à notre 
développement. 
 
Certes tout n'est pas simple et nous voyons bien que nous rentrons dans une période qui n'est 
plus tout aussi féconde depuis 2 ans. Il va nous falloir encore de l'énergie pour avancer et 
compenser les difficultés de certains de nos adhérents qui aujourd'hui s'inscrivent dans 
l'incertitude du marché. 
 
Mais je suis persuadé que pour eux le fait de s'investir dans le passif depuis des années leur 
donne de l’assurance et les rend compétents. Ce positionnement leur permet en période plus 
difficile non seulement de garder leurs clients mais en plus d'attirer tous ceux qui ne 
souhaitent pas courir de risque avec des partenaires moins sérieux. 
 
 
Pascal BRESSO, Président, Jean-Claude TREMSAL, Fondateur et Président d’Honneur, aussi et 
surtout Coralie et Mathilde travaillent ensemble dans un très bon esprit pour faire progresser 
notre association. 
Tout à l’heure, Pascal Willem notre comptable et trésorier, membre du bureau vous 
présentera le rapport financier. 


